

2 de Septiembre de 1988

Sr. Alvaro Conde
Milton, 60
MEXICO, D.F.

Muy querido Alvaro,

Me escribe Enrique que preguntaste por mí y te voy a dar mis noticias.

Durante Junio, Julio y Agosto, hemos navegado en nuestro querido yate Addaya por los no tan tranquilas aguas del Mediterraneo y todo fue perfectamente.

A nuestra llegada, hemos tenido varias alegrías y la principal fue la visita de Don Juan de Borbón, Conde de Barcelona que se quedó a almorzar con nosotros.

Pienso quedarme todo el mes de Septiembre y Octubre para ir en Noviembre a Mexico y Estados Unidos.

Espero que todos estais bien. Dale de mi parte un gran abrazo a tu madre y recibe el gran afecto de tu viejo amigo.

Fernando A. Rubió



FUNDACIÓ
RUBIÓ